

Inhalt 6·2004

Editorial

- Neukam F-W:
Online-Manuskriptannahme und Reviewprozess 329

Originalien / Original articles

- Kuttenberger JJ, Hardt N, Treumann TC:
CT-kontrollierte Spätergebnisse nach Defektdeckung im Kieferhöhlenbereich mit dem Mikrotitangitter 330
Long-term results following reconstruction of maxillary sinus wall defects with titanium micro-mesh: a CT-based study
- Jank S, Deibl M, Strobl H, Oberrauch A, Nicasi A, Missmann M, Bodner G:
Reliabilität der sonographischen Diagnostik von Orbitabodenfrakturen und Frakturen des Infraorbitalrandes 337
Interobserver variation of the sonographic diagnosis of orbital floor fractures and fractures of the infraorbital margin
- Kunkel M, Morbach T, Wagner W:
Weisheitszähne – Stationär behandlungsbedürftige Komplikationen. Eine Prospektive Untersuchung über 1 Jahr 344
Wisdom teeth – complications requiring in-patient treatment. A 1-year prospective study
- Neugebauer J, Jozsa M, Kübler A:
Die antimikrobielle photodynamische Therapie zur Prävention der alveolären Ostitis und des Dolor post extractionem 350
Antimicrobial photodynamic therapy for prevention of alveolar ostitis and post-extraction pain
- Gudziol V, Mann WJ:
Otologische Befunde von Erwachsenen mit isolierter Gaumenspalte oder Lippen-Kiefer-Gaumen-Spalte 356
Otological findings in adults with isolated cleft palate or cleft lip, jaw, and palate
- Driemel O, Oberfahrenhorst I, Hakim SG, Kosmehl H, Pistner H:
Intra- und postoperatives Monitoring von Lappentransplantaten. Messung des Gewebesauerstoffpartialdrucks 361
Intra- and postoperative monitoring of transplanted flaps. Measurement of the partial pressure of oxygen in tissue